



**BOLETÍN GCS-01261**

Puyo, diciembre 20 de 2013

### **Brigada en comunidad shiwiar**

Hasta Bufeo comunidad de 200 personas pertenecientes a la nacionalidad shiwiar, ubicada en la parroquia Montalvo, cantón y Provincia de Pastaza a pocos minutos de la frontera con Perú, llegó una brigada móvil del Registro Civil con el fin de cedular a 73 personas y realizar 11 inscripciones de nacimiento tanto oportunas como tardías. Esta es la primera ocasión en que una brigada institucional visita el lugar para apoyar a niños, mujeres y hombres de Pastaza.



Pastaza una Provincia multiétnica que cuenta con siete nacionalidades Indígenas y la zona de Bufeo es la capital de los shiwiar, pueblo guerrero que comparte historia con el pueblo andoa. La brigada llegó en una avioneta bimotor tras 45 minutos de vuelo y aterrizó en una precaria pista de 400 metros de largo.

Estas difíciles condiciones enfrenta el pueblo shiwiar que busca preservar sus costumbres y tradiciones. El Gobierno Nacional responde, en esta ocasión, entregando servicios de calidad y calidez a través del Registro Civil.

Comunicación Social  
@registrocivilec